

# Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.16

## 修学旅行通信 ~ 甘い香りに誘われて ~



修学旅行から大きなけがもなく、無事に全員帰って  
くることができました。この休日でゆっくり体を休め  
ることができたでしょうか？学級通信では、しばらく  
の間、修学旅行の振り返りを発行していきます。

さて、初日は天候に恵まれず万博記念公園で昼食を  
食べる予定でしたが、バスの中になってしまいました。  
明治製菓では、バスから降りるとチョコレートの甘い  
香りにみんなのテンションが上がっていました。実際  
に明治製菓が作っている『カールやきのこの山やたけ  
のこの里』の現場を見学することができました。きの  
この山とたけのこの里の違いを覚えていますか？チ  
ョコレートの量が違うだけではなく、クラッカーと  
クッキーの違いがありました。

また、チョコレートの量についてたけのこの里の方が  
多いと思っていましたが、意外にもきのこの山の方が  
多いということにみんなも驚いていましたね。調べた  
ら 0.5g ほど多いということが分かりました。生産ラ  
インで作られたカールをその場で食べられたのも良  
い経験になったと思います。

裏の集合写真の背景にあるチョコレート看板「ビッ  
グミルチ」は高さ 27.6m × 幅 165.9m の大きさにギネス  
世界記録に登録されています。



